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964 trucks
964 camions

or 301 rail cars
ou 301 wagons de chemin de fer

The carrying capacity of one Seaway-sized laker =
La capacité de charge d’un lacquier aux dimensions

de la Voie maritime =
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The Great Lakes St. Lawrence Seaway System
The Great Lakes and the St. Lawrence River have served as North American trade arteries for thousands of years. 

Together, they form the world’s largest inland waterway, known as the Great Lakes St. Lawrence Seaway System, 

or Highway H2O. This deep-draft waterway allows ocean-going vessels to sail some 3,700 kilometres into North 

America’s interior, from the Atlantic Ocean to the western tip of Lake Superior — a distance as long as the 

Atlantic Ocean is wide. Communities bordering the system make up a quarter of the continent’s population and 

account for 55 percent of its manufacturing activities. As ships navigate the system from one end to the other, 

they are raised more than 180 metres above sea level, roughly the height of a 60-storey building. 

The St. Lawrence Seaway
Within the broader 3,700 kilometer waterway, the St. Lawrence Seaway serves as the linchpin, connecting the 

lower St. Lawrence River to the Great Lakes.  The Seaway’s 300-kilometre stretch of waterway between Montréal 

and Lake Ontario was opened in 1959.  Construction of this portion of the Seaway (consisting of seven locks, and 

various channels and canals) has been recognized as one of the country’s greatest feats of engineering. Combined 

with the eight locks found in the 44-kilometre Welland Canal which was completed in 1932, the Seaway’s locks, 

channels and canals enable ships to climb from “sea level” to Lake Erie. Of the Seaway’s 15 locks, 13 are located in 

Canada and the remaining two (Snell and Eisenhower) in the United States.

Since opening in 1959, the Seaway has transported more than 2.5 billion tonnes of cargo, worth in excess of $375 

billion, between Canada’s “fourth coast” and ports principally in the United States, Europe, the Middle East and 

Africa. It has maintained a near-perfect record of trouble-free navigation and has become known as one of the 

world’s most important inland marine highways and a binational economic powerhouse.

 

Le réseau Grands Lacs-Voie maritime du Saint-Laurent
les grands lacs et le fleuve saint-laurent servent d’artères commerciales nord-américaines depuis des milliers 

d’années. ensemble, ils forment la plus grande voie navigable intérieure au monde – qu’on appelle réseau grands 

lacs-voie maritime du saint-laurent, ou Autoroute h2o. ce passage en eau profonde permet aux navires océa-

niques de parcourir 3700 kilomètres au cœur de l’Amérique du nord, depuis l’océan Atlantique jusqu’à l’extrémité 

ouest du lac supérieur – une distance équivalente à la largeur de l’Atlantique. les localités situées le long du réseau 

regroupent le quart de la population du continent et assurent 55 % de ses activités manufacturières. en naviguant 

d’un bout à l’autre du réseau, les navires sont élevés à plus de 180 mètres au-dessus du niveau de la mer – soit à 

peu près la hauteur d’un immeuble de 60 étages. 

La Voie maritime du Saint-Laurent
la voie maritime du saint-laurent, qui relie le bas du fleuve saint-laurent aux grands lacs, est la clé de voûte de 

cette vaste voie navigable de 3700 kilomètres. la section de 300 kilomètres de la voie maritime entre Montréal et 

le lac ontario a été inaugurée en 1959. sa construction (comprenant sept écluses et divers chenaux et canaux) a 

été reconnue comme une des plus grandes prouesses du génie civil au pays. combinés aux huit écluses du canal 

welland, qui fait 44 kilomètres et qui a été achevé en 1932, les écluses, chenaux et canaux de la voie maritime per-

mettent aux navires de grimper depuis le niveau de la mer jusqu’au lac Érié, 174 mètres plus haut. treize des 15 

écluses de la voie maritime sont situées au canada. les deux autres (snell et eisenhower) sont aux États-unis.

depuis son ouverture, la voie maritime a servi au transport de plus de 2,5 milliards de tonnes de marchandises, 

valant plus de 375 milliards de dollars, entre le « quatrième littoral » du canada et des ports du monde entier, prin-

cipalement aux États-unis, en europe, au Moyen-orient et en Afrique. elle a maintenu un dossier presque parfait 

de navigation sans encombre, et elle est considérée comme un véritable moteur économique binational et une des 

routes maritimes intérieures les plus importantes au monde.

Gateway 
to North America

la porte d’entrée de 
l’Amérique du nord

1. A freighter passes under the Garden City Skyway at St. Catharines, Ont.  2. Sightseers 

cast shadows on a ship.  3. An icebreaker prepares to enter the Seaway in 1959.  4. A vessel 

approaches the U.S. Eisenhower Lock.  5. A lock at Saint-Lambert, Que., with the Expo67 site 

in the background.  6. A boy watches a bulk carrier transit the Welland Canal at Port Colborne, 

Ont.  7. A view from the lift bridge above a lock at Saint-Lambert, Que. 

1. Un vraquier passe sous le Garden City Skyway, à St. Catharines, en Ontario.  2. L’ombre de 

touristes se projette contre la paroi d’un navire.  3. Un brise-glace arrive à l’entrée de la Voie 

maritime, en 1959.  4. Un navire approche des écluses américaines Eisenhower.  5. Une écluse à 

Saint-Lambert (Québec) avec le site d’Expo 67 en arrière-plan.  6. Un garçon regarde un vraquier 

circulant sur le canal Welland à hauteur de Port Colborne, en Ontario.  7. Vue d’une écluse à 

Saint-Lambert (Québec) prise d’un pont mobile. 

AUsing very little fUel …
Avec très peu de cArburAnt …

B… ships carry tonnes of cargo …
… les nAvires trAnsportent des tonnes 

de cArgAison …

C… while redUcing congestion on land.
… et réduisent lA congestion 

sur les routes.

www.canadiangeographic.ca/seaway

Distance in kilometres one metric ton  
of cargo travels on 1 litre of fuel

Distance kilométrique parcourue par une tonne métrique  
de marchandises avec 1 litre de carburant

358 km

225 km

41 km

Source: Environmental and Social Impacts of Marine Transport in the Great Lakes-St. Lawrence Seaway Region (Research and 
Traffic Group, 2013) Post Renewal of All Modes

source : impacts environnementaux et sociaux du transport maritime dans la région des grands lacs et de la voie maritime du 
saint-laurent (research and traffic group, 2013) – Après le renouvellement de tous les modes


